



Oportunidades de financiación para los investigadores de la región

La ADE prepara en Salamanca un seminario sobre el programa 'Marie Curie' para financiar proyectos y contrataciones

EL NORTE

VALLADOLID. La Junta, a través de la Agencia de Innovación, Financiación e Internacionalización Empresarial de Castilla y León (ADE), en cola-

boración con la Universidad de Salamanca y el Centro de Investigación del Cáncer, organizó en Salamanca una jornada sobre las oportunidades que brindan las acciones del programa 'Marie Curie' para la financiación y contratación de investigadores. El seminario, que se desarrolló el pasado 6 junio, se denominaba 'Oportunidades de financiación de la carrera investigadora en las Acciones Marie Curie'.

La jornada estuvo dirigida a investigadores. Teniendo en cuenta la importancia de la colaboración y movilidad de recursos humanos en el desarrollo de la I+D, las acciones del programa 'Marie Curie', enmarcadas en el Programa PEOPLE del VII Programa Marco, tienen como objetivo fomentar el desarrollo de los recursos humanos en investigación y tecnología en Europa, a través de la contratación e incorporación de investiga-

dores a proyectos de investigación.

Estas acciones se materializan en ayudas europeas a la investigación para investigadores, independientemente de su edad, género o nacionalidad. Estos programas financian su movilidad a través de contratos postdoctorales que permiten a los investigadores adquirir experiencia en el extranjero y en el sector privado, así como completar su formación con otras competencias o disciplinas que pueden ser muy útiles para sus carreras.

La ADE expuso las oportunidades que ofrecen las acciones del programa 'Marie Curie' para la financiación de la carrera investigadora postdoctoral, y se hará especial hincapié en las convocatorias de acciones individuales abiertas en este momento, cuyo plazo de presentación de solicitudes finaliza el 14 de agosto.